# 私たちのまち[錦江町]のトピックス

暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。



新村ツルさん(左)

こんなにゴミが・・・



早朝から多くの方がボランティアに参加くださいました。

## 100歳!おめでとう!

4月5日に新村ツルさん(麓自治会)が、100歳の誕生日を迎えられました。

当日は、町や社会福祉協議会からお祝いが贈られ、ご家族の方と楽しい一日を過ごされました。

ツルさんは、歌ったり、踊ったりすることが趣味で、これが 長寿の秘訣だそうです。当日も、歌を披露されとても元気な 姿を見せられました。

これからも元気で長生きしてくださることを願います。また、 町民の皆さんもツルさんに負けないよう元気で長生きしましょ う。

### クリーンデイ!

4月9日、タイヨー大根占店の方々20名が、鳥浜海岸の清掃をされました。

これは、タイヨーさんが独自で第2金曜日をクリーンデイと 定め、店舗周辺の清掃をされているそうで、今回は錦江町の「浜 の玄関口」である神川の海岸を清掃されました。

店長の畠中耕太郎さんは「今回で海岸清掃は2回目ですが、 これからも継続していき、海岸が少しでもきれいになればうれ しいです。」と話されました。

このような活動がこれからもっと広がりを見せていけば、昔 の美しい海岸を取り戻せるかもしれません。

# みんなでボランティア

4月25日、早朝より神川海岸から松崎海岸までを地元住民や建設業組合、役場職員の協力により清掃活動が行われました。

当日は、早い方は5時前から清掃を始め、手際良く作業が 行われました。

しかし、参加者は作業をしながら出てくるたくさんのゴミに 悲しい気持ちを覚え、ガラス片などの危険なものを見つけると ショックすら覚えていました。

今回の清掃できれいな海に近づきはしましたが、来年また同じような現状にならないよう、錦江町から世界へ「海岸を守ろう!」と声を大にして伝えていきましょう!

当日、ご参加くださった方、ご協力ありがとうございました。